

Pôle communication
Tél. : 24 66 40

Vendredi 29 juillet 2016

INFO PRESSE

Réception des élèves des classes préparatoires aux grandes écoles

Mardi 2 août, à 18 heures, Philippe Germain, président du gouvernement, et Hélène Iékawé, membre du gouvernement en charge notamment de l'enseignement, récompenseront les étudiants des classes préparatoires aux grandes écoles (CPGE) des lycées Jules Garnier, La Pérouse et du Grand Nouméa, au gouvernement.

Organisée jusqu'alors au lycée Jules Garnier par l'association APE-PREPA NC, cette cérémonie met à l'honneur les 78 élèves qui vont partir rejoindre les grandes écoles, après plus de deux ans de classes préparatoires. En les félicitant officiellement, elle vise à les encourager pour leurs études et à les inciter à revenir mettre leurs connaissances au service de la Nouvelle-Calédonie.

Cette cérémonie sera aussi l'occasion de leur remettre un chèque financé par la subvention accordée par le gouvernement de la Nouvelle-Calédonie à l'APE-PREPA NC (4 millions F seront distribués au total).

En chiffres

78 jeunes de prépa sont conviés cette année. Ce chiffre augmente régulièrement.

Au total, 316 étudiants suivent actuellement des classes préparatoires aux grandes écoles : 194 au lycée Jules Garnier en prépas scientifiques, 87 au lycée du Grand Nouméa en prépas économiques et commerciales, et 35 au lycée La Pérouse en prépa littéraire (ouverte en 2015).

L'association APE-PREPA NC

Elle informe, suit et aide les élèves et leurs parents, notamment sur les questions logistiques (inscriptions aux concours, recherche d'hébergement en métropole, formalités du passeport mobilité, recherche de stages, de mécènes, etc.).



Fondée par Jacques Germain
APE PREPA
Nouvelle-Calédonie